



## JUBILÄUM DER BARMHERZIGKEIT BARMHERZIG WIE DER VATER

PÄPSTLICHER RAT ZUR FÖRDERUNG DER NEUEVANGELISIERUNG



### Das Jubiläum in der Welt



" Für den gleichen Sonntag lege ich fest, dass in allen Teilkirchen entweder in der Bischofskirche, die die Mutter aller Kirchen im Bistum ist, oder in der Konkathedrale oder in einer anderen Kirche mit herausragender Bedeutung für die Dauer des Heiligen Jahres ebenfalls eine Pforte der Barmherzigkeit geöffnet werde. Es liegt in der Entscheidung des Ortsbischofs, ob auch in Wallfahrtsheiligtümern, zu denen viele Pilger kommen, eine solche Pforte geöffnet wird. An diesen heiligen Orten machen ja tatsächlich viele Pilger die Erfahrung der Gnade, die sie im Herzen trifft und zur Umkehr führt. Jede Teilkirche ist also direkt in dieses Heilige Jahr einbezogen und möge es als einen Moment außerordentlicher Gnade und spiritueller Erneuerung leben. Dieses Jubiläum wird daher in Rom gefeiert wie in den Teilkirchen und wird damit zum sichtbaren Zeichen der Gemeinschaft der ganzen Kirche." (M.V. 3)

#### Pforten der Barmherzigkeit

Die Pforten der Barmherzigkeit in aller Welt.

#### Melde eine Pforte der Barmherzigkeit

P.S.: Nur die diözesanen Kommunikationsbeauftragten können nach dem Erhalt der Anmeldedaten Pforten der Barmherzigkeit melden.

#### Heilig-Jahr-Kalender

Initiativen zum Heiligen Jahr in aller Welt.

### Melde Initiative

P.S.: Initiativen im Zusammenhang mit dem Heiligen Jahr können von Bischofskonferenzen, Diözesen, Ordensgemeinschaften, geistlichen Bewegungen und kirchlichen Gruppen gemeldet werden.

### Flyer

Ein paar nützliche Plakate und Flyer vom Päpstlichen Rat zur Förderung der Neuevangelisierung mit den wichtigsten Informationen zum Ablauf des Heiligen Jahres der Barmherzigkeit.